

ECONOMÍA EMPRESAS

Carlos Gustavo Cano habría presentado renuncia a la junta directiva de **Ecopetrol**

17 febrero, 2023



Redes Sociales

*En medio de los momentos turbulentos que vive el sector de hidrocarburos, y especialmente **Ecopetrol**, se daría este anuncio de Carlos Gustavo Cano, quien desde hace seis años hace parte de ese directorio.*

Por: Redacción 360 Radio

Cano fue postulado para la junta en marzo de 2007, por invitación de los accionistas minoritarios, y es de recordar que fue precisamente él quien fue nombrado presidente de ese órgano directivo en octubre del año pasado y un día después retirado para que asumiera las riendas Saúl Kattan.

El exministro de Agricultura al parecer habría dimitido a su cargo por inconformidades con el funcionamiento del órgano directivo del que hasta este jueves hizo parte.

Ultimos articulos

Piden casa por cárcel para la Secretaria de Educación...

17 febrero, 2023



Presidente Petro no genere más polarización

17 febrero, 2023



Aeropuerto de Guaymaral se vería afectado por construcción de...

17 febrero, 2023



funcionamiento del órgano directivo del que hasta este jueves hizo parte.

Es importante mencionar que Carlos Gustavo Cano hizo parte de la junta directiva de **Ecopetrol** durante 6 años y era el que representaba a los accionistas minoritarios de **Ecopetrol**.

Lea también: Saúl Kattan, sobre Felipe Bayón: «No renunció, llegamos a un acuerdo»



¿Quieres estar siempre informado? Haz de **360 Radio** tu fuente de noticias

360 Radio necesita tu colaboración para seguir informando

¿Quieres contribuir a la expansión y consolidación de 360 radio?

Quiero Ayudar

TAGS **ECOPETROL** Junta directiva



Artículo anterior

¿Buscando trabajo? Mañana feria de empleo en Medellín

Artículo siguiente

¿Podrá alcanzar Colombia un nuevo año récord con los criptopagos en los casinos?

Suscríbete gratis a nuestro Newsletter

[Suscribirse](#)

17 febrero, 2023

Lo más leído

Falleció Pedro Gómez, reconocido empresario de construcción



17 febrero, 2023

“Vamos a mantener el ICP en Santander, no se va ir a ningún lado, al contrario, lo vamos a fortalecer”: Saúl Kattan Presidente Junta...



17 febrero, 2023

Más de un millón de contribuyentes podrán beneficiarse del descuento del impuesto vehicular por pronto pago en Antioquia



17 febrero, 2023

Mas Leido

- El reclutamiento forzado de menores para el conflicto crece en Antioquia
- No paran de subir los muertos por el terremoto en Siria y Turquía: van más de 22.000
- Durante 2022 crecieron las amenazas contra periodistas en Colombia
- Polémica en Medellín por publicidad de «Gringo parties» con mujeres de la ciudad

Opinion

- Presidente Petro no genere más polarización
- La industria **minera** es pieza clave en el Plan Nacional de Desarrollo
- Los contrarreformadores de la salud
- Pantano de caguancitos

Categorías Seleccionadas

Destacados	16470
Noticias	17796
Nacional	9459
Internacional	3260
Economía	3158
Columnas	2791



Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.

comercial@grupogaviriano.com.co

Medellín, Colombia

